

Santiago, 29 de Abril de 1974.

Señor
Ricardo Hormazabal S.
Presidente Nacional J.D.C.
Presente

Estimado Ricardo:

Su carta del 26, que hoy encuentro en mi escritorio, me decepciona y me apena, porque revela en el fondo una suspicacia profundamente deprimente e injusta.

Suponer que la postergación del análisis proyectado sea fruto de "presiones" es algo sin ninguna base. La verdad es que varios grupos de trabajo me representaron que necesitaban más plazo para traer sus conclusiones. Hoy nos reunimos, lamentablemente sin la asistencia de nadie por la J.D.C..

Di lectura al informe de Uds. y el del Frente Sindical, Huepe presentó un informe técnico-económico y otros asistentes expusieron algunos criterios, pero pidieron plazo para presentar los informes de sus grupos. En el caso de Ignacio Palma, Tomás Reyes y Osvaldo Olguín, cuyos equipos tienen trabajos bastante avanzados. Nos volveremos a reunir el próximo lunes 6 de Mayo, a las 14,30 hs., ocasión en que espero contar con su presencia.

En cuanto a una crítica sobre la interpretación de la Directiva y la amargura que me expresa, quisiera poder conversar con la Mesa de la J.D.C. personalmente, para lo cual les ruego nos reunamos mañana martes 30, a las 18 horas en mi oficina.

Cordialmente, su affmo. camarada y amigo,

Patricio Aylwin A.
Presidente Nacional P.D.C.